

【質問】私の子どもは四月から中学生になります。中学一年生（十三歳）と高校三年生（十八歳）を対象に、はしかのワクチン接種が始まったそうですが、一歳時にワクチンを接種していくても、また受ける必要があるでしょうか。

（40歳・主婦）

なります。中学一年生（十三歳）と高校三年生（十八歳）を対象に、はしかのワクチン接種が始まりました。しかし、かかってはいけない病気の一つです。

医療制度



はしか予防

【回答】一歳時に麻疹（ま

しん＝はしか）ワクチンを接種済みなのに、またワクチンを受けなければいけないかとの質問ですが、ぜひ二回目の接種を受けられる二回目の接種をお勧めします。

日本では二〇〇六年四月から麻疹、風疹（ふうしん）混合ワクチン「MRワクチン」の二回接種が始まりました。一期は一歳、二期は

が低下して、はしかに感染しやすくなっています。最近、はしかは幼児の病気ではなく、若者の病気となつ

ています。はしかの流行により多くの高校や大学が休校となつたニュースは記憶に新しいところです。

しかし、それまではずっと一回接種だけで済ませてきました。そのため、十代の子どもたちはワクチンを一回だけしか接種しておらず、中学生ごろから抗体量

せひ2回目の接種を

小学校入学前一年間に受けれる仕組みです。

二回目の接種を受けられる二回目の接種をお勧めします。

日本では二〇〇六年四月から麻疹、風疹（ふうしん）混合ワクチン「MRワクチン」の二回接種が始まりました。一期は一歳、二期は

はしかは主に空気感染し、感染力の極めて強い病気です。周りにはしかの免疫がない場合、一人の発症者から十二〜十四人が感染するとされ、インフルエンザの十倍に相当します。症状は高熱と風邪症状です。症状は高熱と風邪症状に始まり、二、三日後に発疹（ほっしん）が出現しま

日本からの根絶目指す

す。肺炎や脳炎などの重い病気を合併することがあります。MRワクチンの二回目の接種が始まりました。はしかを根絶するため、ぜひ二期あるいはIII期、IV期のMRワクチンの追加接種を受けることをお勧めします。

（県医師会）